

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE du REF-11

15 mars 2015

L'An Deux Mille Quinze et le Quinze Mars à 10 heures, les membres du RESEAU des EMETTEURS FRANÇAIS de l'AUDE – REF-11 se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire à la MJC de Carcassonne.

Ordre du jour :

- Rapport moral du conseil d'administration,
- Rapport financier de l'exercice 2014,
- Renouvellement du tiers sortant et élection du nouveau bureau,
- Point sur les relais,
- Activités des associations,
- Questions diverses.

Le Président du Conseil d'Administration, F5LLE Jean Louis, préside cette assemblée générale et ouvre la séance après avoir remercié les OM's présents ainsi que le Président de la MJC pour le prêt de la salle.

Ensuite, il demande d'excuser les OM's qui n'ont pu venir pour raison de santé et demande de faire une minute de silence en hommage aux OM's et YL décédés dans l'année.

Le Président constate que sur 30 adhérents au REF-11, 22 sont présents ou représentés. Le quorum étant atteint, il déclare cette assemblée générale ordinaire valablement constituée.

Puis, il propose de passer à l'ordre du jour.

RAPPORT MORAL :

Le Président F5LLE fait lecture du rapport moral du conseil d'administration dans lequel il rappelle les valeurs chères à notre association :

- créer un lien amical entre les radioamateurs et les sympathisants,
- faire connaître l'émission et la réception d'amateur,
- participer à la formation des débutants, intéresser les jeunes aux techniques de la radioélectricité et à l'émission/réception d'amateur,
- organiser des manifestations et démonstrations pour la promotion du radioamateurisme,
- apporter son concours en toutes circonstances utiles, dans la limite des règlements et autorisations de l'administration régissant l'émission d'amateur.

Le point essentiel est de créer un climat amical entre les radioamateurs. Aucune action constructive, aucun projet ne peut être engagé sans une bonne entente.

Ne pas respecter ces valeurs sur l'air, dans nos discours, dans nos actions, c'est aller contre l'intérêt de notre activité.

"Faire connaître l'émission d'amateur" est l'un des objectifs de notre association, mais cela doit aussi être l'effort de tous. Quand, comme F5PL, on est le sujet d'un reportage sur la sonde ROSETTA, quand on anime le phare de Port la Nouvelle ou quand on gère le site du REF-11 (merci Henry F6DSP), on vulgarise notre activité.

La formation des débutants est faite par les radio-clubs, ils remplissent fort bien leur rôle. Mais un QSO de section avec ses contraintes de réseau en étoile est aussi formateur.

La journée antenne qui permet de régler son matériel, d'expliquer le fonctionnement d'appareils, de débattre sur tel ou tel problème technique y participe aussi. C'est pourquoi nous devons faire l'effort de participer à ces activités.

Cette année, les efforts se sont portés sur les relais :

- F5ZXP (sur le massif de la Clape) permet de faire les QSO de section en couvrant une très grande partie de l'Aude. Remercions Henry F6DSP qui l'a modifié de sa propre initiative avec son propre matériel.
- F5ZIZ le relais UHF est presque opérationnel. Jean-Marc F6DTG s'est occupé de tout.
- Le relais de Fontiers-Cabardès va être mis en route prochainement. Nous remercions l'ADRASEC 11 de le mettre à la disposition de tous les radioamateurs. En cas de nécessité (exercice ou plan SATER) il sera exclusivement réservé à l'ADRASEC 11.
- Le relais de l'Alaric devrait être ouvert à tous les radioamateurs.
- Un site est à l'étude au Mont Tauch, mais c'est à une échéance plus lointaine.

Si tout se passe comme prévu, le département de l'Aude sera à plus ou moins brève échéance couvert à près de 90 %.

La plupart des objectifs prévus l'an dernier ont été atteints grâce à l'aide d'OM's.

- Tout d'abord, la situation administrative a été mise en conformité en faisant enregistrer et paraître au Journal Officiel les nouveaux statuts, validés lors de la dernière AG et en particulier retrouver les récépissés antérieurs de la préfecture archivés au RC F6KKH.
- Comme chaque année, l'animation du phare de Port la Nouvelle a permis de contacter des OM's, de rencontrer des sympathisants et de montrer notre activité.
- La journée « antenne » a permis d'étudier entre autre une HB9CV VHF/UHF très spéciale, mais F5LPR a trouvé la ruse de son fonctionnement. Bravo Denis.
- Les QSO de section ont débuté sur 7,111MHz environ et ont permis dans des conditions parfois difficiles de relier les OM's entre eux, puis il a migré sur F5ZXP quand il est devenu opérationnel. Le nombre de participants se situe autour de 14 actuellement. (Voir le site du REF-11 pour plus d'information à ce sujet.)
- Tous les problèmes ne sont pas totalement réglés, mais l'arrivée de nouveaux transpondeurs devrait, si tout se passe bien, considérablement améliorer la couverture. Ce QSO est un lien entre des OM parfois très éloignés.
On peut y rencontrer les nouveaux radioamateurs, retrouver les amis, discuter technique, prendre des nouvelles de tel ou tel OM.
Certains, en écoutant l'exemple des autres participants, peuvent se former au fonctionnement en étoile.
Surtout, il permet de tester le matériel et les liaisons pour être prêt à intervenir en cas de nécessité.

- Il faut féliciter les radios clubs qui ont fourni plusieurs nouveaux indicatifs cette année. Par leur participation aux concours, ils permettent au département d'être mieux classé.
- Des OM's se sont distingués, en particulier F5PL Bertrand avec les sondes ROSETTA et MARS EXPRESS dont on a pu entendre les exploits à la télévision et dans les journaux et bien sûr sur le site du REF-11.
- F6KGI pour l'animation du château de Flandry à LIMOUX, F8KTR pour le CQWW DX et F4CZU (avec F5TLN du Gard) pour l'île des Coussoules à LEUCATE et tous ceux qui ont fait des animations.
- Notre webmaster Henry F6DSP montre qu'il est bien le maître du web. La présentation du site du REF-11 est superbe et demande beaucoup de travail. Il est regardé dans le monde entier, il a été épuré pour répondre à cette exigence. Merci Henry.

Idées à mettre en œuvre en 2015 :

- ✓ Poursuivre l'installation des relais et transpondeurs.
- ✓ Un lien « Echolink » qui permettrait aux OM's non couverts par un relais de participer au QSO départemental.
- ✓ Organiser plusieurs fois par an des conférences du genre de ce que va faire Jean-Marc F6DTG aujourd'hui sur les relais.
Les sujets pourraient être d'ordre éducatifs comme les antennes, les lignes de transmission, la propagation des ondes, mais aussi sur les sondes, l'utilisation de logiciels (logger32, Echolink) ou de LOTW, de l'ARRL, etc... Cela nécessite de trouver quelqu'un qui puisse prêter un vidéoprojecteur avec son écran et un local. Pourquoi pas un Radioclub.
- ✓ Faire des sorties, à double objectif. Par exemple, une chasse au renard organisée près d'un zoo où YL, XYL et surtout XXYL pourraient visiter l'après-midi. Cela devient possible : le « renard » du REF-11 a été retrouvé.
- ✓ L'idée de faire un vide-grenier paraît séduisante. Cela permettrait de faire des projets plus ambitieux, voire de rémunérer un conférencier ou de faire une participation pour des sorties. Il faut au minimum une dizaine de personnes pour l'organiser.
Une enquête sera envoyée par email pour avoir l'avis de tous.

RAPPORT FINANCIER 2014 :

Le Président passe la parole au trésorier, José F5NTT, pour la lecture des comptes 2014.

Les recettes : 300,00 €
concernent les cotisations des adhérents.

Les dépenses : 135,98 €
concernent les frais de tenue de compte du CCP, la participation aux plaques funéraires pour Jules F8BXQ et Régis FOEBA, l'apéritif pour l'AG 2014.
Le solde bancaire au 1er janvier 2014 était positif à : 2 521,89 €
Solde au 31 décembre 2014 : **2 685,91 €**

Le Président reprend la parole et propose à Alain F5BTH, Commissaire aux Comptes, de faire lecture de son rapport.

Aucune anomalie financière n'a été relevée au cours de son mandat, le Commissaire aux comptes confirme la sincérité et la conformité des comptes de l'exercice 2014.

Le Président propose d'effectuer les votes de ces deux points de l'ordre du jour.

Il est distribué des bulletins de vote à chaque membre pour leur permettre de s'exprimer sur ces deux points de l'ordre du jour.

Les bulletins sont recueillis et dépouillés : 22 votes se sont exprimés sur 22 adhérents.

PREMIERE RESOLUTION : Approbation à l'unanimité du rapport moral du conseil d'administration,

DEUXIEME RESOLUTION : Approbation à l'unanimité du rapport financier.

RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT - ELECTION DU NOUVEAU BUREAU :

Le tiers sortant est composé de : F5AZY, F6DTG et F1EUU.

F5AZY n'ayant pas donné de réponse est considéré comme non candidat.

F6DTG et F1EUU se représentent au conseil d'administration.

F1ACU s'est porté candidat et F4TJR propose sa candidature spontanée.

Les 4 candidatures sont soumises aux votes des membres de l'assemblée à main levée si personne ne s'y oppose.

Tiers sortant et nouvelles candidatures au Conseil : approuvé à la majorité.

19 « POUR » et 3 « ABSTENTIONS »

Suite à ces résultats, le Président en exercice Jean Louis F5LLE propose au Conseil d'Administration nouvellement constitué du REF-11 de passer à l'élection du nouveau bureau.

Sont élus :

Président : Jean Louis F5LLE

Président d'honneur : René F5NRK

Secrétaire : Martine F1EUU

Trésorier : José F5NTT

Membres du Conseil : Aloïs F5RWQ - Henry F6DSP - Jean-Marc F6DTG - Jean F0GZE - Daniel F1ACU - Michel F4TJR.

Responsable « Relais » : F6DTG

Responsable « Intruder » : F6DSP

QSL Manager : F5LLE

Commissaires aux comptes : Alain F5BTH.

POINT SUR LES RELAIS :

- ✓ A l'heure actuelle, F5ZXP sur le massif de la Clape est géré par Henry F6DSP qui l'a installé de sa propre initiative et avec son propre matériel. Il est opérationnel en tant que transpondeur UHF /VHF (145,500/432675) à titre expérimental et permet de couvrir une grande partie de l'Aude.

- ✓ L'ADRASEC-11 a reçu l'autorisation d'installer un transpondeur sur le site de Fontiers Cabardès. Le REF-11 a acheté l'antenne et Albert F4FOH, Président de l'ADRASEC-11, va faire l'installation prochainement.
Ce transpondeur sera ouvert à tous les radioamateurs et devrait couvrir la haute vallée de l'Aude.
S'il peut être interconnecté avec F5ZXP, il permettrait à tous les OM's d'émettre en VHF et d'écouter en UHF ou inversement avec une couverture plus importante sur le département.
Pour information, le relais de l'Alaric devrait être ouvert à tous et un autre relais est prévu par l'ADRASEC-11 au Mont Tauch, mais à une échéance plus lointaine.
- ✓ Un relais UHF préparé par Jean Marc F6DTG avec du matériel personnel, hormis les antennes, est prêt à être mis en place. Les autorisations ont été accordées avec l'indicatif F5ZIZ, fréquence FRU6H, lieu Mont Simel dans la Montagne Noire.

Jean Marc F6DTG prend la parole et propose de passer une vidéo-projection du travail de recherche qu'il a accompli pour trouver le site le plus favorable à l'implantation du relais UHF avec une présentation technique.

Après l'exposé, Alonso F4AUY précise qu'au mont Simel il y a déjà un relais APRS. Il faut faire attention que les 2 relais ne se gênent pas.

Lucien F5MHU demande des précisions concernant l'installation des relais étant donné que ce qui s'est dit de bouche à oreille est différent de ce qui s'était dit dans une précédente réunion.

Le Président F5LLE confirme l'installation du relais transpondeur ADRASEC-11 et du relais UHF en préparation par Jean Marc F6DTG avec possibilité de le basculer en transpondeur VHF/UHF.

Il y a aussi la possibilité d'installer un autre transpondeur avec celui de l'ADRASEC-11 à Fontiers Cabardès ou ailleurs.

Pour ce troisième transpondeur, le Président soulève le problème du coût financier : l'entretien, l'assurance en responsabilité civile, l'électricité qui deviendront une charge importante pour le REF-11.

Il faut aussi trouver un point haut favorable compte tenu de la géographie très difficile du département.

Il propose aux membres de l'assemblée de réfléchir, de faire des propositions ou de contacter éventuellement d'autres compagnies d'assurance pour comparaison et d'en faire part au conseil d'administration du REF-11.

Alonso F4AUY propose de contacter les responsables du site des éoliennes de Pradelles-Cabardès pour voir s'il y a une possibilité d'hébergement pour le transpondeur.

ACTIVITES DES ASSOCIATIONS :

Le Président passe la parole aux différents Présidents de radio clubs.

F8KTR :

- Activation du phare de Port la Nouvelle début juillet 2014,
- Journée des associations de Port la Nouvelle,
- CQWW phone aux Salins de Sainte Lucie de Port la Nouvelle le dernier week-end d'octobre.

F6KGI :

- Championnat de France de graphie,
- Championnat de France de phonie,
- Activation du Château de FLANDRY à LIMOUX en juin 2014, n° DFCF 11-033, indicatif TM5CF.
- Prévision de participer le 05 septembre 2015 à la journée « Portes ouvertes » de la MJC qui fête ses 60 ans,
- Journée des Associations de la ville de Carcassonne le 12 septembre 2015.
- L'animation extérieure pour 2015, la date et le lieu ne sont pas encore déterminés à ce jour.

F6KKH :

- Championnat de France graphie,
- Championnat de France phonie,
- Championnat de France VHF,
- Participation à la journée des Associations de la ville de Narbonne.

QUESTIONS DIVERSES :

- Le Conseil d'administration propose de ne pas augmenter la cotisation annuelle qui reste à 10 € par adhérent.
José F5NTT, trésorier, est à la disposition de tous pour recueillir les adhésions 2015.
- L'Assemblée Générale confère tous pouvoirs au Président Jean Louis F5LLE, pour effectuer les diverses formalités.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée.

Le Président

Jean Louis F5LLE

La secrétaire

Martine F1EUU

Le Trésorier

José F5NTT